Wir über uns

Das Gemeinde-Bürgerkomitee für Entwicklungszusammenarbeit Steinhagen wurde 1984 vom Rat der Gemeinde Steinhagen eingesetzt, um die Partnerschaft mit der Gemeinde Woerden (Niederlande) zu festigen. Gemeinsam mit dem Burgercomité Gemeentelijke Ontwikkelingssammenwerking Woerden werden Entwicklungsprojekte, insbesondere in Afrika, gefördert.

Unser Ziel: Hilfe zur Selbsthilfe

Die Mitglieder kennen die Projekte zum Teil aus eigener Anschauung und pflegen persönliche Kontakte zu den Vertrauenspersonen vor Ort. Sie stützen mit den finanziellen Hilfen Eigeninitiativen in den Projekten mit dem Ziel, Menschen in die Lage zu versetzen, sich selbst zu helfen. Sie arbeiten ehrenamtlich und garantieren den hundertprozentigen Einsatz jeder Spende in den Projekten. Geringfügige Verwaltungskosten trägt die Gemeinde Steinhagen.

Spendenkonto

Bürgerkomitee Steinhagen IBAN:

DE68480515800001504422 BIC: WELADED1HAW

Kontakt

Heike Kunter (Vorsitzende) Heckenweg 5 33803 Steinhagen

Tel.: 05204/7408 oder 01717526816 www.buergerkomitee-steinhagen.de kontakt@buergerkomitee-steinhagen.de





Gemeinde-Bürgerkomitee für Entwicklungszusammenarbeit Steinhagen



Schule Bethléem Tokan, Benin

Vom Kindergarten bis zum Abitur und zur beruflichen Ausbildung



"Viele kleine Leute an vielen kleinen Orten, die viele kleine Schritte tun, können das Gesicht der Welt verändern."

- afrikanisches Sprichwort -









Im Dorf Tokan, 40 km von der Hauptstadt Cotonou entfernt, gab es 1999 noch keine Schule. Kinder mussten weite Schulwege zurücklegen, die manchmal bis zu zwei Stunden dauerten.

Mit viel Eigeninitiative ist es dem Leiter **Noel Dassou** gelungen, auf seinem Acker einen Kindergarten, eine Grundschule, eine Sekundarstufe I und 2013 auch eine Oberstufe einzurichten.

Das Bürgerkomitee Steinhagen - Woerden hat bei der Finanzierung von zwei Klassenräumen geholfen.

Der Schule ist ein Internat angegliedert, in dem vor allem elternlose Jugendliche eine neue Heimat finden.

Länderinfos Republik Benin (République du Bénin)

Lage: Westafrika

Bevölkerung: geschätzt: 8,8 Mio. (2008)

BIP: 4,6 Mrd. EUR (2008)

Regierungsform: Präsidialdemokratie mit Einkammerparlament

Hauptstadt: Porto-Novo (ca. 250.000 Einwohner)

Amtsprache: Französisch

Quelle: Auswärtige Amt, Stand: Oktober 2009

Ihr Ansprechpartner für dieses Projekt

Heike Kunter 05204-7408 + kontakt@buergerkomitee-steinhagen.de

In den 2013 neu vom Bürgerkomitee errichteten Werkstätten werden Jugendliche ausgebildet. Neben der Schneiderei, dem Friseursalon und dem Fotostudio hat sich jetzt eine Werkstatt für Alufenster und – türen etabliert. Weitere Ausbildungsberufe sollen folgen.

Die Schule erhält keine öffentliche Förderung und muss alle Kosten selbst tragen. Sie betragen für Schulgeld, Materialien, Schuluniform und gesundheitliche Vorsorge pro Kind jährlich ca. 250,00 Euro und sind nach Jahrgangsstufen gestaffelt.

Sie können helfen, indem Sie durch einen regelmäßigen Zuschuss eine Patenschaft für ein Kind übernehmen.

Oder Sie überweisen einen Betrag in beliebiger Höhe auf unser Spendenkonto und sichern so den Bestand der Schule und der Werkstätten.